

定住者向け  
ミニ会報  
No.225

# 親和会ニュース

[発行元]  
伊豆高原親和会  
☎ 53-1122

1月19日、 静岡県が感染拡大緊急警報を発令

## 新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて

静岡県では、2021年に入り感染者数が拡大し、1月19日に静岡県内で英國変異種の新型コロナウイルスの市中感染が国内で初めて疑われる感染者が出たことから、感染拡大緊急警報が発令されました。県は基本的な感染防止対策として、マスクの着用、手指の消毒、三密（密閉・密集・密接）を避けることを掲げています。そのほかに、県境を越える移動を自粛する、県内にあっても不要不急の外出を自粛する、同居の家族以外とは会食をしないなど合計8つの対策の実行を求めています。（詳細は静岡県のホームページ参照）

伊東市では、昨年5月21日に市内での感染者の発生を初めて確認、その後7月、8月、9月と感染者が発生したもの的人数は少なく、9月5日に第15例目の感染者が明らかになって以降しばらく感染者は出ませんでした。しかし2か月半後の11月21日に16例目の発生を見てから感染者は急速に拡大し、本年1月20日までの約2か月間での感染者は164例にもものぼっています。また今年入って1月7日から20日までの2週間で52例の感染者が明らかになっています。さらに1月20日までの直近1週間の人口10万人当たりの新規感染者数は44人余りで、国の新型コロナウイルス感染症対策分科会の定めた感染状況区分のステージ4の基準の一つ（人口10万人当たりの新規感染者数25人）を大きく上回りました。この原因は大きなクラスターが発生したことにもありますが、首都圏に隣接する伊東市では、容易にこのような事態が起きる状況にあるのではないかと推察されます。

### リスクが高まる「5つの場面」

（新型コロナウイルス感染症対策分科会からの政府への提言より）

#### 場面① 飲酒を伴う親親会等

- 飲酒の影響で気分が高揚すると同時に注意力が低下する。また、聴覚が鈍麻し、大きな声になりやすい。
- 特に敷居などで区切られている狭い空間に、長時間、大人数が滞在すると、感染リスクが高まる。
- また、回し飲みや箸などの共用が感染のリスクを高める。

#### 場面② 大人数や長時間における飲食

- 長時間における飲食、接待を伴う飲食、深夜のはしご酒では、短時間の食事に比べて、感染リスクが高まる。
- 大人数、例えば5人以上の飲食では、大声になり飛沫が飛びやすくなるため、感染リスクが高まる。

#### 場面③ マスクなしでの会話

- マスクなしに近距離で会話をすることで、飛沫感染やマイクロ飛沫感染での感染リスクが高まる。
- マスクなしでの感染例としては、星カラオケなどでの事例が確認されている。
- 車やバスで移動する際の車中でも注意が必要。

#### 場面④ 狹い空間での共同生活

- 狹い空間での共同生活は、長時間にわたり閉鎖空間が共有されるため、感染リスクが高まる。
- 家の部屋やトイレなどの共用部分での感染が疑われる事例が報告されている。

#### 場面⑤ 居場所の切り替わり

- 仕事での休憩時間に入った時など、居場所が切り替わると、気の緩みや環境の変化により、感染リスクが高まることがある。
- 休憩室、喫煙所、更衣室での感染が疑われる事例が確認されている。

新型コロナウイルスは飛沫感染か接触感染で広がっていきます。従って、マスクの着用と手指の消毒は必須のことです。

親和会では新型コロナウイルス感染防止対策として、伊東市や静岡県の要請に基づき、事務所内会議室での多人数での会議について、感染拡大緊急警報発令中にあっては開催を控えていきます。会議室においてマスクを着用できないような催しは開催しません。また、事務所内ではマスク着用をお願いしており、着用できない場合は退出をお願いしています。八幡野コミセンの広い会議室を使って実施している夢の和ですが、たとえ広い会議室でも大きな声を出すため、飛沫感染の恐れがあるので現在は中止しています。皆さんが楽しみにしている集いやイベントは当面実施することができませんが、一刻でも早くコロナを収束させて、快適ライフの伊豆高原に戻ることを願っています。

### STOP説教中傷

新型コロナウイルスに感染した方は、コロナウイルスの被害者です。病気になったことを非難するような行為は、感染した方に、病気の苦しみに加えて二重の苦しみをもたらしているのです。こうした心ない行為は絶対にやめましょう。

### ヤスデ駆除のためのU字溝一斉清掃の実施延期について

第3地区で異常発生しているヤンバルトサカヤスデの駆除ですが、蔓延防止のための薬剤散布を年2回実施したものの、駆除に向けて大きな効果があるU字溝の清掃については、新型コロナウイルス感染防止対策のために、当面実施を延期します。屋外での作業ということで感染リスクは低いと考えられますが、皆さんが協力して作業するにあたって、会員相互の会話もなく、黙々と作業するということは考えられません。新型コロナウイルスの感染状況が落ち着いたときに一斉清掃の実施を検討しますが、当面は自宅前のU字溝の清掃を行ってください。別荘や空き地周辺のU字溝については、可能な限り事務所の作業員に清掃を行ってもらう予定です。

### 生活マナーシリーズ3 分譲地内の交通マナー

親和会は、分譲地内の道路において「人に優しい道路」を目指しています。

そのため自動車の速度は30km/h以内に制限しています。最近は分譲地での交通量が増え、それに伴い、四つ角などでの自動車事故も起きています。現在、行政とも相談しながら分譲地内の交差点にドットラインをひき、一時停止をお願いしている地域もあります。ドットラインがない四つ角でも安全のために一時停止、又は左右を確認できるような徐行運転を行い、事故防止に努めていきましょう。

昨年9月から開設した電子掲示板のQRコードとURLは右記の通りです。



伊豆高原  
親和会  
電子掲示板

<https://izukogen-shinwakai.org/>

環境ボランティア会活動	ご存知ですか？ ゴミの出し方シリーズ(3)ビンのラベル
<p>【日 程】 2021年 2月25日 (木)</p> <p>【活 動】 桜並木～伊豆高原駅及び 桜のトンネル通りゴミ拾い</p> <p>【集 合】 親和会事務所 10:00 ※雨天の場合は中止となります。</p>	<p>ビンのラベルが剥がし難くて大変 😞</p> <p>ビンのラベルには、なかなか剥がれないものもあります。 一晩水につけて、、、、、 しかし、『ビンのラベルは剥がさずにしてOKなのです！！』</p> <p>現在、ビンのリサイクルは高温で 処理されるため、ラベルは付いた ままで良いそうです。 但し、汚れは水で洗い流してください。</p> <p>空き缶はつぶしてかごの中へ！</p> 

## ～ 親 和 会 イ ベ ン ト 部 会 だ よ り ～

●絵手紙の会 2月10日（水）午後1時30分～ 場所：親和会事務所 每月第2 水曜日	●うたう会「夢の和」 2月はお休みです。 場所：八幡野コミセン3F会議室
●小物作りの会 2月 8日（月）午前10時～ 場所：親和会事務所 每月第2 月曜日	●グラウンド・ゴルフ会 2月はお休みです。 場所：東大室G・Gコース 每月第2・第4 火曜日
●パソコンサークル <b>※今月はオンライン授業</b> 2月 2日（火）午後1時30分～ (場所：親和会事務所 每月第1 火曜日)	●のんちゃんのいきいき呼吸練功体操 2月はお休みです。 場所：伊東市老人憩いの家 每月第2 金曜日
●英会話サロン  2月はお休みです。  場所：親和会事務所 每月第1・第3 月曜日	●親和会囲碁クラブ  2月はお休みです。 毎月第1・第2・第4 火曜日
●歩こう会  2月はお休みです。  3月以降は計画中です。 乞うご期待！！	場所：伊東市老人憩いの家 ☎ 51-5438

2月のゴミ出し日	可燃ごみ	毎週 月・水・金・日曜日	親和会ゴルフ愛好会	2月 & 3月はお休みです。  4月以降は未定です。  
	ビン	4(木) 11(木) 18(木)		
	カン	11(木) 18(木) 25(木)		
	金属	18(木)		
	古紙	7(日) 9(火) 23(火)		
	乾電池・埋立	4(木)		
	ペットボトル	2(火) 16(火) 23(火)		